



4 Pièces

90 m²

Réf. 83906325

1 340 000 €

Paris 4^{ème}

Appartement à vendre (75004)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur de l'île Saint Louis, dans un immeuble de fin XVIIIème, Barnes vous présente cet appartement de 90 m² en triplex et au fort potentiel. L'entrée principale s'effectue au 4ème étage ; Celui-ci est composé d'une entrée, d'une chambre et d'un cabinet de toilette. Le 5ème étage, accessible par un escalier intérieur s'organise autour d'une pièce de vie et sa cuisine ouverte, ainsi que d'une chambre et sa salle de bains attenante. Quant au 6ème et dernier étage, accessible indépendamment par un escalier intérieur ou par l'escalier de l'immeuble, il est constitué d'une grande chambre ...

Barnes is listing this 90m² (969 sq ft) triplex apartment with huge potential in a late 18th century building located in the heart of Ile Saint Louis. The main entrance is on the 4th floor. It comprises an entrance hall, a bedroom and a toilet. The 5th floor, accessible by an interior staircase, is laid out around a living room with an open kitchen, and a bedroom with an en suite bathroom. The 6th and top floor, accessible separately by an interior staircase or by the building's staircase, comprises a large dual-aspect bedroom with a view of Notre Dame and the Panthéon, and a shower room with ...

BARNES LE MARAIS

125, Rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

